

Residenzpaare on Tour

Tanzen. Beim offenen Turnier des TSA der Ring Rheine sind in der Hauptgruppe D-Latein André Weiss und Swetlana Hildebrandt gestartet. Von 9 teilnehmenden Paaren ertanzten sie sich hier den 5. Platz. Immerhin ein kleiner Erfolg! Anders erging es Norbert und Margit Schumacher. Beim offenen Turnier des VfG in Heddesheim in der Senioren II B-Standard erreichten sie am 29.09.2007 von 17 gestarteten Paaren den 15. Platz und am 30.09.2007 Platz 12 von 14 Startern. Bei einem sehr guten, überwiegend hessischen Startfeld kamen sie nach eigener Aussage nicht richtig in „Schwung.“ Beiden Paaren unsern herzlichen Glückwunsch.